
 

 

 

Vier-Tore-Stadt  
Neubrandenburg 

Anfrage 
 
gemäß § 7 der Hauptsatzung 
 
Anfragen Nr.: ANF/VII/0255   
    
  
Gegenstand:  Parken im Rathausumfeld 

 

 

Behandlung:  öffentlich 
  
Anfrage vom: 09.04.2024 
  
Einreicher: Ratsherr Hans-Jürgen Schwanke  
  
  
  

 



 

 
Sehr geehrter Herr Stadtpräsident, 
 
ich bitte um Beantwortung der Anfrage durch den Oberbürgermeister. 

 

Seit der teilweisen Fertigstellung und des Einzuges der Verwaltung ins Rathaus gibt es keine 
Möglichkeit in diesem Bereich (Rathausumfeld) zu parken, obwohl die Flächen vorhanden 
sind (ca. 42 Plätze, davon 3 Behindertenplätze). 
 
Da unsere Bürger und Gäste sowie die Stadtvertreter ein offenes Rathaus erwarten, ist dies 
eine bürgerunfreundliche Lösung, die nicht zu akzeptieren ist. 
 
Ich bitte Sie kurzfristig eine Veränderung anzustreben, die ein zeitlich begrenztes Parken in 
diesem Bereich möglich macht, unter Nutzung aller Flächen. Diese ist im nächsten 
Ausschuss Klimaschutz, Umwelt, Ordnung und Sicherheit (am 15.04.2024) vorzustellen. 
 
Auch ist die Anzahl der Fahrradabstellplätze vor dem Rathaus zu prüfen, aktuell 24? Da die 
Parkflächen vorhanden sind, brauchen nur die Parkierungen aufgebessert werden, also ist 
eine schnelle Lösung möglich! Welche mit der neuen Außengestaltung des Rathausplatzes 
angepasst werden könnte. 
 
 
Vielen Dank im Voraus! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Ratsherr Hans-Jürgen Schwanke 
Bürger für Neubrandenburg 
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